



**El muchacho fue llevado al hospi,
pero murió horas después.** ARCHIVO

JOVEN NO AGUANTÓ MÁS

Mujer mató a la pareja

◆ **ANDRÉS GARITA**
Corresponsal GN

Una mujer no soportó más las agresiones de que era víctima, le metió una puñalada a la pareja y lo mató.

El hecho ocurrió la noche del sábado en Jireth de Puntarenas, a las 9:45 p.m. en la casa del hombre, quien fue trasladado al hospital Monseñor Sanabria y murió la mañana de ayer.

Al parecer, el fallecido, Kendall Salazar Salazar, golpeó a la pareja, la cual no resistió más el ataque, sacó un cuchillo y se lo clavó.

“Se atendió un caso de violencia doméstica donde la mujer se defendió y apuñaló a un joven. La mujer había sido detenida, pero fue puesta en libertad. Al fallecer el joven, el caso queda a cargo del OIJ”, dijo Maikol Fernández, subjefe de la Fuerza Pública de Puntarenas.